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La política de publicidad institucional del Consell está 
dirigida fundamentalmente a garantizar esa divulgación de 
información para que la ciudadanía tenga conocimiento 
de todas aquellas medidas y cuestiones que pueden 
afectar a sus vidas . Por ejemplo, en materia de publicidad 
institucional, durante el 2021 nos hemos centrado 
mayoritariamente en la contratación dirigida a campañas 
para divulgar todas las medidas contra la COVID, porque 
era muy importante; todas las medidas para situaciones de 
emergencia, porque era muy importante; que la ciudadanía 
supiera también todos los planes de apoyo económico que 
el Consell ha puesto en marcha para todos aquellos sectores 
que se han visto más afectados durante todos estos años. 
Para eso, para eso se dedica la publicidad institucional, 
porque queremos garantizar esa información con la finalidad 
de que llegue a todas las personas .

Ha sido fundamental, durante este año que hemos vivido la 
tremenda pandemia, que se ha llevado tantas vidas por delante, 
el que las campañas de publicidad institucional se dirigieran, 
fundamentalmente, a la mentalización y concienciación de 
la ciudadanía . Porque salir de esta pandemia nos obliga a un 
esfuerzo colectivo. Y precisamente por eso, porque hemos 
conseguido esa concienciación de todos los valencianos y las 
valencianas, seguimos siendo el territorio europeo con menor 
incidencia . Y todo eso es gracias a esa responsabilidad que han 
demostrado, porque han tenido toda la información necesaria 
durante todo este tiempo.

Así que, señor García, no se preocupe tanto por la ciudadana 
Gabriela, porque este Consell va a seguir trabajando para 
que, desde la transparencia, apoyemos en políticas sociales 
y garanticemos esa información necesaria para toda la 
ciudadanía que, en materia de emergencias, es fundamental .

Muchas gracias . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria .

Continuem amb la pregunta 534, formulada pel diputat Juan 
Carlos Caballero al conseller d’Economia Sostenible, Sectors 
Productius, Comerç i Treball sobre la valoració de l’evolució 
de l’ocupació .

Quan vullga, senyoria .

El senyor Caballero Montañés:

Gracias, presidenta .

Señor Climent, hoy le vuelvo a preguntar sobre la evolución 
del empleo . Le hablaré de datos, aunque sé que no les 
gustan porque no les favorecen .

La Comunitat Valenciana, gracias a ustedes, lidera la 
destrucción de empleo en España: 40.200 empleos 
destruidos durante el primer trimestre del año . Somos la 
segunda autonomía donde más crece el paro, solo por detrás 
de Canarias, mientras en el resto de España baja .

En abril, las quiebras empresariales se dispararon  
un 1.162 % más que el año pasado, en comparación con el 
año pasado, y la contratación indefinida cayó un 21 %. Y, si 
por si esto fuera poco, 60.000 valencianos están en ERTE, 
camino de convertirse en nuevos parados.

Por ello, le pregunto, señor conseller, ¿cuándo acaban los 
aplausos en su gobierno? (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria .

Per a donar resposta, té la paraula l’honorable conseller 
d’economia .

El senyor conseller d’Economia Sostenible, Sectors 
Productius, Comerç i Treball:

Gràcies, presidenta .

Senyor diputat, podem contrastar eixes dades, no?, perquè 
vosté que és un fake anant, anant per ahí, de manera 
continuada, no?

Però li he de dir que la pandèmia –i supose que vosté sabrà 
que estem en una pandèmia– sí que ha tingut una afecció 
directa a la nostra economia i, per tant, a l’ocupació . Però 
també li he dir una cosa, que, gràcies a les mesures que ha 
pres el Consell en l’àmbit sanitari, albirem ja una recuperació 
econòmica i, per tant, de l’ocupació .

Una qüestió molt clara, per a este Consell salut és economia.

Moltes gràcies . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria .

Per a continuar formulant la pregunta, té la paraula l’il·lustre 
diputat, el senyor Caballero .

Quan vullga, senyoria .

El senyor Caballero Montañés:

Gracias, presidenta .

Señor Climent, las políticas del Botànic son dinamita para 
el empleo de los valencianos . Y decían que no iban a dejar 
a nadie atrás e insisten, constantemente, en que son el 
gobierno que más ayuda cuando, realmente, son el gobierno 
que más ayuda a destruir, a arruinar y a cronificar.

Sus políticas, señor Climent, ayudan a que la Comunidad 
Valenciana lidere la destrucción de empleo en España, las 
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quiebras empresariales y el aumento del paro. Sus políticas 
de criminalización de sectores, de cierres y de toques 
de queda injustificados han ayudado, indudablemente, 
a arruinar a los autónomos, a los hosteleros y a los 
comerciantes de la Comunidad Valenciana .

Y, señor Climent, sus políticas también han ayudado o, más 
bien diría, han provocado la cronificación de la pobreza en la 
Comunitat Valenciana . La Asociación Valenciana de Caridad 
dice que las colas del hambre han crecido un 62 % desde el 
inicio del año .

Y, hablando de destrucción de empleo, de cronificación de 
la pobreza y de la precariedad laboral, señor Climent, usted, 
como conseller competente en materia de empleo, ¿no se 
le ha caído la cara de vergüenza esta semana? Más de tres 
mil sanitarios despedidos por Whatsapp, por el gobierno 
que usted forma parte. Más de tres mil personas sanitarias, 
que se han dejado la piel, que se han jugado la vida en 
el momento más duro de esta pandemia (aplaudiments) y 
ustedes les han despedido por Whatsapp. Esos a los que 
salíamos a aplaudir cada día, a las ocho de la tarde, en los 
balcones, y que ustedes, su gobierno, se lo agradecen, los 
servicios prestados, con un despido con un mensaje a través 
de un wasap.

Señor conseller, su gobierno, en plena pandemia, dejó 
abandonados a los profesionales sanitarios, que tuvieron 
que protegerse con bolsas de basura . Fueron dos veces 
condenados por esa ignominia . Su gobierno, señor Climent, 
ahora, este gobierno de izquierdas, feminista, progresista y 
que defiende a los trabajadores, les ha enviado un mensaje 
por Whatsapp para comunicarles su despido. ¿No tiene nada 
que decir el conseller de empleo de todo esto?

Usted, señor Climent, que puso en marcha una oficina del 
empleo decente en la Comunidad Valenciana, ¿no ha tenido 
este observatorio tiempo para pronunciarse sobre esta 
nueva modalidad de despidos del Botànic? Le recuerdo 
cómo justificó la conselleria que usted dirige la creación de 
este chiringuito. «El Observatorio Valenciano del Trabajo 
Decente se crea para avanzar en el logro del objetivo del 
trabajo decente en la Comunidad Valenciana, desde una 
perspectiva de género –eso sí–, con especial énfasis en 
combatir la economía sumergida, la feminización de la 
pobreza y la precariedad laboral». Señor Climent, no tienen 
vergüenza ni la conocen.

La señora Oltra, esta semana, hizo el ridículo más espantoso 
a nivel nacional en los medios de comunicación, cuando se 
enteró por televisión esos tres mil sanitarios despedidos 
por Whatsapp y se refirió a ellos como: «eso parece» y los 
calificó como unas cuestiones cotidianas de logística, que 
nada tenían que ver con las cuestiones relevantes y las 
grandes decisiones de este Consell . ¡Vaya por Dios!, esta 
señora, que es la que venía a rescatar a las personas. ¿Qué 
no estarían diciendo si esos despidos los hubiese ordenado 
el Partido Popular o Isabel Díaz Ayuso? (Remors)

Pero supongo que la máquina donada por Amancio Ortega, 
esa máquina para luchar contra el cáncer, valorada en 
tres millones y medio de euros y que el señor Ribó tiene 
aparcada en un almacén durante más de año y medio, 
porque no se digna a darles la licencia, esto me imagino que 
para ustedes también será una cuestión de logística diaria. 

Pero vaya, vaya con el lobo vestido de abuelito amable, 
vaya cara dura. ¿Cuántas vidas se podrían haber salvado si 
esa máquina estuviese en funcionamiento para salvar vidas 
(veus) y para luchar contra el cáncer? (Aplaudiments i veus)

Señorías, señor Climent, (veus)…

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Senyories .

El senyor Caballero Montañés:

…señorías, este es el verdadero rostro de la miseria que 
generan sus políticas.

Señorías, esta es la propaganda, la mentira…

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Senyor Caballero, vaja finalitzant.

El senyor Caballero Montañés:

…y las falsas –acabo, señora presidenta–… Sus políticas 
son propaganda, mentiras y falsas dicotomías entre salvar 
vidas o salvar empleos, que acaban generando miseria y 
frustración, que ni salvan vidas ni salvan empleos .

Muchísimas gracias . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria .

Per a continuar donant resposta a la pregunta, té la paraula 
l’honorable conseller Climent .

Quan vullga, senyoria .

 

El senyor conseller d’Economia Sostenible, Sectors 
Productius, Comerç i Treball:

Moltes gràcies, presidenta .

Senyor Caballero, a vosté sí que li hauria de caure la cara de 
vergonya per eixir ací, cada setmana, a mentir de manera 
continuada. (Aplaudiments) A vosté li hauria de caure la cara 
de vergonya, a vosté i a tot el seu grup . Vostés perverteixen, 
mitjançant el llenguatge, el debat en aquesta cambra. A 
vosté no li interessa, de cap de les maneres, controlar la 
gestió que fem en el Consell.
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Vosté és un clixé, un clixé continu, adone-se’n, i li diré 
cosetes com, per exemple, ridículs, incompetents i 
comunistes; clixé. Vol que li diga jo el que són vostés? Vol 
que expose els qualificatius cada setmana? Com quedarien? 
Con quedarien? El que passa és que alguns som molt més 
elegants que altres i per això no entrem en eixe debat .

O mentires, com les que vosté contínuament diu des 
d’aquesta trona. Vull dir... «Los ERTE son fruto de las 
reformas laborales del PP», fantàstic, que bé que quedem. 
El PP no és el partit dels ERTO. Vosté sap que en l’Estatut 
dels Treballadors del 1995 això es contemplava. El PP sí que 
no va posar, quan hi havia una crisi en el 2011 i 2012, els 
ERTO no els va posar en marxa. El PP, per la reforma laboral, 
sí que és el partit dels ERO, sí que és el partit dels ERO. 
(Aplaudiments) I això ho ha de tindre vosté molt en el cabet. I 
ja està bé de pujar ací i dir mentira rere mentira.

A més a més, parlem d’ajudes. Més de mil tres-cents milions 
d’ajudes, conjugant criteris de salut, per a tirar endavant 
l’economia . Quin govern de l’estat, quin govern autonòmic 
ha fet el que ha fet el govern del Botànic? Diga-m’ho, 
diga-m’ho. Compare què estan fent on governen vostés. 
A Madrid, per molt bons resultats que puguen traure, què 
estan fent? Absolutament res .

Si vol que li done dades, indicadors, indicadors, són tots 
millors –i ho diu ací el president, cada vegada que puja–, 
millors que quan governaven vostés. Afiliats a la seguretat 
social, un 15,5 % més, més de dos-centes cinquanta-
cinc mil persones més afiliades; en l’últim any, a pesar de 
la pandèmia, malgrat la pandèmia, 79.716 afiliades més; 
d’abril 2021, respecte a l’afiliació de març del 2021, 11.472 
persones més . A vosté li agrada parlar d’autònoms . Vosté sap 
quants autònoms van destruir en la seua gestió, des  
del 2008 al 2014? 33.000. (Veus) Sap quants autònoms més 
tenim, des de la gestió del Botànic? 28.000. Això són dades, 
(aplaudiments) això és gestió, senyor Caballero, això és 
gestió. I, si mirem la pujada dels autònoms, encara parlaríem 
de números millors .

Per tant –i acabe, senyora presidenta–, li ho he dit 
moltíssimes vegades, li hem estés la mà al Partit Popular 
moltíssimes vegades; ell no la vol i preferix, fake darrere fake, 
mentira darrere mentira, doncs, intentar jugar, com molt bé 
deia el president aquest matí, en el fang eixe que sembla ser 
que li interessa, simplement per pur electoralisme .

Ara toca, senyor Caballero, senyores del Partit Popular, 
aportar amb responsabilitat i pensar en les persones, 
impulsar la recuperació i reconstruir la confiança econòmica 
i social de tots els valencians i totes les valencianes i no 
fer focs d’artifici, sense cap rigor, com fan vostés cada dia 
que pugen ací . I són accions que desenvolupen i paraules 
merament partidistes, per tal, des del meu punt de vista, de 
fer mèrits sense cap trellat .

Moltes gràcies . (Aplaudiments)

La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria .

Continuem amb la pregunta 724, formulada pel diputat 
David García al Consell sobre l’atur juvenil . Serà 
substanciada pel conseller d’Economia Sostenible, Sectors 
Productius, Comerç i Treball. (Veus)

Gràcies, senyoria .

Honorable conseller, quan vullga .

El senyor conseller d’Economia Sostenible, Sectors 
Productius, Comerç i Treball:

Gràcies, senyora presidenta .

Senyor diputat, vosté n’és conscient i, sense dubte, la 
pandèmia ha repercutit, com deia abans, en l’economia i en 
el mercat laboral .

Ara, amb bones dades, per la responsabilitat del conjunt 
de la població i el desplegament de la vacunació, ja es veu 
un canvi de tendència amb la recuperació del consum i de 
l’activitat econòmica. Els últims indicadors ens mostren 
un canvi a millor en l’economia i una recuperació que 
s’accelerarà conforme avance l’any, amb previsions de 
creixement i de creació d’ocupació al nostre territori per 
damunt de la resta de territoris de l’estat .

Moltes gràcies . (Aplaudiments)

 
La senyora vicepresidenta primera de les Corts Valencianes:

Gràcies, senyoria .

Té la paraula el senyor García, per a continuar amb la 
formulació de la pregunta .

Quan vullga, senyoria .

El senyor García Gomis:

Muchas gracias .

Agradezco a la persona que está ostentando la presidencia, 
en estos momentos, por darme el uso de la palabra .

Señor consejero, señorías, muy buenos días .

Por si se lo pregunta usted, señor Climent, que hoy 
(inintel·ligible) … muy interesado, el proyecto Labora se gastó, 
en publicidad institucional en 2019, la friolera cantidad 
de 354.530 euros. Ahora dirá usted si ha servido o no ha 
servido, ya le digo yo que no .

Mire, primero, agradecerle la propuesta de una reunión 
para facilitarnos todos los datos e información a cualquier 
pregunta que tuviésemos desde mi grupo, reunión que, si su 
agenda se lo permite, tendremos en junio .

Mire, desde mi grupo estamos muy preocupados . La 
situación económica y laboral no es buena . Hablando 


